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Ata Nº 3/2024 de 13 de março de 2024 – Reunião Ordinária

Pauta: 1. Abertura Oficial; 2.  Cadastro da Emenda Parlamentar Dep. Baleia Rossi ao Solar dos
Jovens de Ontem SIGTV; 3. Emenda APAE e SOLAR Programação nº354070520210002,
apresentação de levantamento dos itens adquiridos; 4. Outros assuntos. 5. Encerramento.

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, com início às treze horas,

realizou-se a terceira reunião do ano de dois mil e vinte e quatro, do Conselho Municipal da

Assistência Social – CMAS, de forma presencial, no Centro de Referência de Assistência Social –

CRAS “Rafale Storti” no Jardim Dornelles, seguindo o cronograma de descentralização das

reuniões, conforme Resolução CMAS nº1/2024. 1. Abertura Oficial – A Presidente Cláudia

Heloisa Sparns de Freitas deu início à reunião para tratar dos assuntos em tela, na presença dos

seguintes conselheiros: Adélia M. Pereira Bispo, André Luiz de Souza, Cláudia Heloisa Sparns de

Freitas, Gabriele Ibanhes Peripato, Jussara Marques Taborda, Mariana da Silva Saragon,

Vanderléia S. Araújo Marrichi além da participação da Chefe da Proteção Social Básica, Rubiani

Ranzani, a Coordenadora do CRAS Ana Carolina Carvalho Martins, e do CRAS Centenário,

Josiane Angelucci. 2.  A Secretaria de Desenvolvimento Social informou acerca do Ofício

nº118/2024/Gab-BR de autoria do Deputado Federal Baleia Rossi referente a destinação de

emenda parlamentar ao Solar dos Jovens de Ontem no valor de R$50.000,00 a serem utilizados

na modalidade GND3 (custeio). O cadastro da proposta foi realizado pela SDSC em 11/03/2024

programação nº 354070520240001 e encaminhado para Deliberação do CMAS, que diante da

necessidade da OSC foi aprovado por unanimidade. 3. Referente a Emenda APAE e SOLAR

Programação nº354070520210002 em execução, a SDSC informou acerca de alguns itens

fracassados na licitação ou não entregues pela empresa ganhadora, solicitando manifestação

das respectivas OSC’s visando a abertura de um novo processo licitatório para utilização do

saldo remanescente, visto que o recurso pode ser utilizado até o fim do ano corrente. 4. Outros

assuntos: A SDSC apresentou justificativa acerca da não apresentação da prestação de contas

do Órgão Gestor (2ºsemestre de 2023) devido a nomeação de novo Chefe Administrativo

Financeiro e que diante das novas atribuições inerente a função vem se apropriando dos

assuntos, se comprometendo a apresentar o relatório de execução financeira na próxima

reunião; A plenária também dialogou acerca do descumprimento de condicionalidades do

Programa Bolsa Família relacionado à Educação e os índices de evasão escolar de forma a

pensar estratégias para a intensificação das ações preventivas e a atuação da Comissão de

Acompanhamento do Programa Bolsa Família. 5. Encerramento – Nada mais havendo a tratar,

a Presidente Claudia Heloisa de Freitas, encerrou a reunião às 14:30h. Eu, Mariana da Silva

Saragon, secretária, lavrei a presente Ata, que foi lida e aprovada.
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